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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
“Stark im Sozialraum”, schwach bei der Transparenz? – Offene Fragen zu fehlen-
den Verwendungsnachweisen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Nachdem zum 15.10.2024 lediglich 193 Verwendungsnachweise von 283 Projekten vor-
lagen, wurden die noch fehlenden Nachweise inzwischen eingereicht und falls nein, wel-
che Träger haben ihre Nachweise bisher nicht eingereicht? 
 

Welche Konsequenzen hat das Nichtvorlegen von Verwendungsnachweisen, trotz 
Aufforderung, für die geförderten Träger? 

 
Inwieweit beeinflusst den Senat das Fehlen von Verwendungsnachweisen bei der 
zukünftigen Berücksichtigung der Träger bei Förderentscheidungen? 

 
 

Hetav Tek, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


